

El Congreso mantiene en vilo una respuesta sobre la prórroga que solicitó el INE para la elección judicial

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado mantiene la incógnita sobre la respuesta que dará el congreso a la solicitud del INE para prorrogar 90 días la elección del Poder Judicial.



El senador de Morena, reveló que este jueves se reunió con Guadalupe Taddei, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral y con los demás consejeros electorales para tratar el tema de la prórroga.

Comentó que fue una reunión muy productiva y ágil.

Afirmó que mas allá de la solicitud formal y por escrito, le comentaron que el INE puede sacar este proceso electora en las fechas previstas, “si puede salir adelante”.

Recordó que prorrogar la elección requeriría de una reforma a la Constitución para alargar los plazos.

Fernández Noroña, aclaró que no hay una fecha fatal para darle una respuesta al INE.

“No hay una decisión tomada. (...) Insisto no hay una decisión tomada. ¿Cuándo? y ¿cómo?, pues estamos en ese procesamiento, pero se perfila de manera yo creo que lo más conveniente es que se haga la elección el primer domingo de junio de 2025. Yo no tomo esa decisión solo, platicaré con compañeros, compañeras, ellos tendrán su propio valoración”, sostuvo.

El presidente del Senado comentó que es innecesario que esta decisión pase por la aprobación del pleno, porque “no tiene sentido, genera más dificultades, que soluciones y la oposición ya se sabe que quiere descarrilar este proce

“No lo discutirá el pleno, no es un tema que tenga que discutir el pleno, no es su materia, no lo es. Ahí sí la representación legal y formal que tenemos tanto **Sergio Gutiérrez Luna** (presidente de la Cámara de Diputados) como un servidor nos da esa facultad. Si la valoración del INE fuera: oye no, no sale la elección, es que es imposible, entonces tienes que llevar una decisión de ese tamaño al pleno”, citó.

Dijo que al interior del INE básicamente hay dos posturas, “una que si sale (la elección), y hay quien dice que no”, un grupo de consejeros que también según el morenista han estado queriendo obstaculizar esta elección, aunque no dio nombres.

Reiteró que “el INE está preparado para sacar la elección, porque el INE es más que sus once consejeros, es toda la estructura que tiene. Mi percepción es que pueden sacar la elección”.

Reitero que “yo no tengo la percepción que haya que aplazar la elección”.

<https://enfocuenoticias.com.mx/el-congreso-mantiene-en-vilo-una-respuesta-sobre-la-prorroga-que-solicito-el-ine-para-la-eleccion-judicial/>